

①平成25年度大府コミュニティ推進協議会事業報告及び歳入歳出決算の承認について
②平成26年度大府コミュニティ推進協議会役員等の選出について

協議会の平成26年度総会が、4月27日（日）午後7時から大府公民館大会議室に多くのご来賓をお迎えして盛大に開催されました。

「開会のことば」に始まり、文化福祉部会長の音頭で出席者全員による「市民憲章」唱和、コミュニケーション会長挨拶、ご来賓の祝辞と続き、次の議案審議にはいりました。

平成 26 年度
コミュニティ総会



(3) 平成26年度大府コミュニティ推進協議会事業計画及び歳入歳出予算の承認について

以上の議案すべてが満場一致で承認されました。

平成26年度の新役員は、次の方々です。

「副会長」	伊藤政昭
「事務局長」	田中秀卓
「次長」	山岡貴
「書記」	鈴木誠
「会計」	山本正清
「広報部会長」	佐竹勲
「家庭教育部会長」	牧野和子
「環境部会長」	恩田彰子
「健康部会長」	藤田守
「文化福祉部会長」	井村精介
「夏まつり委員長」	犬塚芳克
「運動会委員長」	鈴木善広
柴田学	山崎千晶
柴田学	長坂道昭

編集発行
大府コミュニティ
推進協議会
事務局
大府公民館

創造しよう

「あいさつ運動」



梅雨の
めまいが
を受けて
資料館ま
ました。
幼稚児、児
童、中学
生ボラン
ティア等
約150名の
参加者の
協力で綺
麗な花壇
になりました。

綠花運動

環境部会



A black and white photograph showing a group of approximately 15 people, mostly middle-aged or older, participating in a community cleanup. They are walking along a paved street, each carrying a pink plastic bag to collect trash. The street is lined with traditional Japanese houses featuring tiled roofs and wooden frames. Some trees and utility poles are visible in the background. The overall atmosphere is one of a organized community effort.

七三〇 (ノルマニヤロ)

8月2日



大府小



やぐらの上で
叩きたかったね



みんな
楽しんでる?

新曲♪
かっこいい



8月3日



あのひとこのひと

—「蜻蛉の会」会長—

西村 芳明さん



西村さんは岩手県釜石市の出身で新日鐵釜石に就職され、東海市

の新日鐵住金名古屋製鉄所勤務となり、最近定年を迎えられました。現在は現役時代の技術を請われて別会社に再就職されています。

東日本大震災で西村さんの親しい人が津波にのまれて亡くなつたため、お別れに行く計画をされたそうですが、事前の調査では太平洋側の道路は通行できそうにないというので、日本海側の道路を使用することにして、ガソリンも携行缶を積み込み出発。燃料計の針が下がるとガソリンスタンドに立ち寄り給油を依頼。これを繰り返し進み、そのうち10リットルしか補給してもらえず、現地に近づくとついには給油拒否。それでも何とか現地に到着して、無事お別れができたそうです。帰りのガソリンは奇策を講じてガソリンを入手して、なんとか大府まで事故もなく到着されたそうです。

西村さんは「蜻蛉（せいれい）の会」に設立当初より参加され、現在は会長として活躍されています。「蜻蛉の会」という名前を見出す。「蜻蛉の会」かと疑う人もあったそうです。

当時の新池は汚れ、悪臭がひどかつたため、トンボが乱舞するような水質に改善することを目的に平成3年に「蜻蛉の会」は設立されました。当初、会員数は約80名、しかし、高齢化が進み、現在会員は激減しているそうです。会員を増やす活動もしていらっしゃるということですが、なかなか思うようにはいかないそうです。

「蜻蛉（せいれい）の会」の趣旨に賛同され入会を希望される方は、西村芳明さん（TEL 481-1257）までご連絡下さい。



コミュニティ大運動会



日時 11月2日(日)
場所 大府小学校

大府公民館まつり



日時 10月4日(土)、5日(日)
場所 大府公民館



蝉はよく知つていて、梅雨が明けると一斉に鳴き始める。蝉時雨…。人の夏が終わろうとしている。近年の夏はどうも変だ。

蝉はよく知つていて、梅雨が明けると一斉に鳴き始める。蝉時雨…。そういえば最近は、「アブラゼミ」ではなく、西日本を中心に分布していたはずの「クマゼミ」が多く鳴いている。お盆を過ぎても「ツクツクボウシ」をあまり聞かなくなってきたような気もする。これも地球温暖化の影響であろうか。

公民館芸能祭



日時 2月15日(日)
場所 大府公民館 大会議室